



La Cámara de Diputados dedicó un minuto de aplausos en reconocimiento a la labor de las y los camarógrafos

Boletín No. 6032

El Pleno de la Cámara de Diputados, en la sesión semipresencial de este miércoles, dedicó un minuto de aplausos en reconocimiento a la importante labor que realizan las y los camarógrafos.

La diputada Karla Yuritzí Almazán Burgos (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, expresó que el día de ayer, 20 de febrero, se conmemoró el Día de la Justicia Social y el Día de Camarógrafo.

Indicó que la justicia social busca promover oportunidades para todos sobre la base de la solidaridad mundial; de ahí la importancia de esta fecha.

Por lo que hace a las y a los camarógrafos, dijo, les enviamos un cordial saludo, un reconocimiento a los compañeros que desempeñan esta importante labor y agradecerles que nos permitan difundir nuestra intensa e importante actividad legislativa.

“Así que para todos ellos les pedimos un minuto de aplausos de las y los diputados a todos ellos, los camarógrafos que están el día de hoy aquí, a los que nos transmiten desde el Canal del Congreso. A todos ustedes nuestro mayor reconocimiento”, añadió.

